

**CÉLÉBRATION DE LA PASSATION DE L'ERMITAGE SAINTE-CROIX À LA VILLA SAINT-MARTIN,
9 JUILLET 2023**



**Les capitulantes dans l'autobus les menant à
l'Ermitage Sainte-Croix**

Messe à la chapelle



Moment d'offrandes



**Sœur Claire Lanthier porte le
livre sur l'histoire de
l'Ermitage Sainte-Croix**



**Sœur Chantal Desjardins porte une
page blanche pour y inscrire
l'histoire à venir**



**Offrande du pain et du vin
par le père Eric Oland, provincial des jésuites
de la Province du Canada français
et
sœur Raymonde Maisonneuve, animatrice générale
des Sœurs de Sainte-Croix**

«LES CADENCES NON FORCÉES DE L'ESPRIT»



**Le président de la célébration
Père Gilles Mongeau, sj**



Plantation d'un poirier



**Sœur Nicole Poirier explique
la signification de la
plantation**



**Retrouvailles
Sœur Claire Lanthier et
M. Stéphane Brunet,
un employé de l'Ermitage**



**Sœur Raymonde Maisonneuve
dépose un peu de terre.**



Plantation de l'arbre soulignée par des chants et de la musique

«AUJOURD'HUI, LE GRAND ARBRE CONTINUERA DE SE DÉPLOYER»



Le père Eric Oland, provincial des jésuites de la Province du Canada français, remercie les Sœurs de Sainte-Croix par un chant.



Le père Kevin Kelly explique que la Villa Saint-Martin à Pierrefonds va s'ériger à partir d'une base solide grâce aux Sœurs de Sainte-Croix.

« Merci de nous octroyer cet espace paisible pour nos activités »



Repas fraternel offert par la Villa Saint-Martin



Retour vers Montréal

**Réalisé par le comité du secrétariat et des communications du chapitre 2023
10 juillet 2023**